



La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE
2020 - 2030

Dominique-Claire Germain

2026 Un appel à RENAITRE !

Par Dominique-Claire Germain
Inspiré par les Grands êtres de Lumière

Les êtres de Lumière déclarent que 2026 va connaître un immense appel à RENAÎTRE et cette déclaration est colossale ! **2025 représentait le seuil de cette Renaissance**, une Renaissance dimensionnelle, une étape intérieure jamais expérimentée depuis la chute de l'Humanité.

Alors que l'humanité va franchir le seuil de cette nouvelle année, elle laisse dans son sillage les anciens paradigmes fondés sur l'ignorance des Lois divines, fondés sur la dualité, les peurs, l'avidité et la personnalité.

Ce délestage va s'accélérer au fil des mois afin que chacun de nous puisse accéder à la Divine Vérité et RENAÎTRE pour toujours à sa Divine Nature.

Je sais cela a déjà été répété tant de fois,

mais tout va aller très vite. Alors que nous arrivons au terme de 2025, nous allons peu à peu découvrir et accéder à une réalité tout autre, une réalité où les Vertus formeront concrètement l'architecture de la Nouvelle Terre. Aujourd'hui, Cette architecture se produit en chacun et partout !

*Ces Temps sont vraiment des Temps Sacrés
Ces Temps sont vraiment des Temps Sacrés.
Des temps de Transmutation Alchimique, des
Temps d'Emergence vers l'Unité, l'Amour,
la Connaissance, l'Abondance, la Joie et la
Divine Prospérité. Vers l'émergence de notre
DIVINE REALITE. Ces Temps scellent les
accomplissements de vies passées. Mais
ces temps sont avant tout le début d'un cycle*

annonçant de Nouveaux Glorieux Départs. N'oubliez pas que chaque jour et chaque expérience nous rapprochent de notre Puissante Présence JE SUIS, l'Union Sacrée et Libératrice. C'est ce que nous sommes venus vivre ici et rien d'autre n'a plus d'importance. C'est notre RENAISSANCE. Cet Amour partagé avec notre Présence JE SUIS nous guérit, nous illumine et nous propulse dans les Hauteurs d'une Réalité Étincelante.

La Présence JE SUIS, nous soutient à chaque souffle

Saint Germain nous rappelle que la Présence JE SUIS, nous soutient à chaque souffle et nous présente toujours toutes les solutions parfaites. Alors, Aurons-nous l'audace d'oser notre Divinité et d'exprimer les Vertus des Flammes Sacrées? Les Étres de Lumière se réjouissent lorsque nous mettons tout en œuvre pour affirmer notre Splendeur, notre Grâce et notre Soleil Intérieur.

Ils nous accompagnent avec détermination et enthousiasme depuis notre chute, il y a des millions d'années. Car, Ils nous ont toujours Aimés, Ils nous aiment et nous aimerons TOUJOURS !

Depuis le début de la nouvelle décennie amorcée en janvier 2020 et les confinements que nous avons expérimentés, les Royaumes Célestes nous encouragent à être très **vigilants et attentifs** à tout ce qui Est ! Ils ont confirmé que nous entrions au cœur de cette bascule des Consciences, bascule qui n'a jamais auparavant été si intense, et qui ne s'est jamais produite dans aucun autre système planétaire ! Rien sur cette planète ne sera plus jamais, plus jamais comme avant ! Ceci n'est pas une menace mais bien une révélation destinée à faire savoir à l'humanité que le Moment Cosmique est arrivé et que, comme le dit la prophétie Hopi : «**Nous sommes ceux que nous attendions.**»

Les Étres de Lumière ne feront pas le travail à notre Place

Selon la Loi Divine, par les pensées, les sentiments, les paroles et les actes de tous, l'humanité Co-crée cette phase du processus d'Ascension de la Terre. Les Royaumes Célestes répondront à l'Appel de notre Cœur et interviendront selon les Plans Divins individuels et collectifs. Cependant, ils ne le feront pas à notre place et n'interféreront pas non plus dans nos choix, respectant notre libre arbitre. Les Étres de Lumière ne peuvent pas révéler dans le détail la façon dont le démantèlement et l'effondrement de nos anciennes structures sociales se manifesteront avant la fin 2026.

Cependant Ils affirment que nous sommes maintenant au cœur de ce processus grandement accéléré. Certains des changements majeurs seront évidents, mais beaucoup d'entre eux se produiront plus discrètement et de manière plus subtile. Ce que les Artisans de Lumière peuvent faire de puissant pour participer à la phase de démantèlement de l'ancien monde consiste à projeter la Flamme Violette dans, à travers et autour de tous les paradigmes obsolètes devenus fragiles ! Les Artisans de Lumière doivent également faire appel à la Volonté Divine et renforcer le Concept Immaculé de ce Plan crucial pour la Terre afin que le processus d'Ascension soit divinement Victorieux et accompli selon l'Ordre Divin Parfait.

Les Artisans de Lumière doivent être **Vigilants**

Il est également d'importance vitale que les Artisans de Lumière **concentrent leur attention et leurs divines intentions sur la Co-création** des Modèles de Perfection pour la Nouvelle Terre. De nouveaux modèles puissants et exponentiels existent déjà pour la Nouvelle Terre. Ils sont maintenant révélés dans les différentes strates mentales

et émotionnelles de la Terre Mère. Ces schémas sont encodés dans le NOUVEAU plan d'urgence et pulsent dans les Cristaux Gardiens de la Cinquième Dimension.

Rappelez-vous : ces cristaux ont été récemment placés dans la Grille Cristalline de notre Terre Mère par les puissants Elohim.

Les Royaumes Célestes précisent que cette resplendissante Lumière contenue dans ces nouveaux schémas ne sera perçue consciemment par l'Humanité que **SI** nous sommes capables de nous éléver toujours plus haut dans les fréquences d'UNITE présentes maintenant dans chaque Triple Flamme Immortelle. Aider l'humanité à atteindre ce niveau de conscience d'UNITE est une des missions divines pour laquelle nous nous sommes TOUS engagés en ces temps cruciaux.

Ce qui compte c'est le résultat

Les Êtres de Lumière ne s'attachent pas à ce qui va se mettre en place mais principalement à la façon dont chacun de nous fera face à ces transformations de fond.

Ils sont attentifs à l'énergie cosmique qui déclenche certains processus de purification, de réalignement et de renaissance. Peu importe si le monde traverse encore des phases chaotiques, ce qui compte à leur cœur c'est le résultat que cette transition va déclencher en chacun et à la surface de la Terre.

Souvenez-vous Jésus appelait les humains à renaitre. Il y a 2000 Il déclarait déjà : « **En**

vérité, en vérité je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le Royaume de Dieu.. »

Aujourd'hui alors que 2026 nous enveloppe déjà d'un nouveau souffle, cet appel à RENAÎTRE retentit dans nos cœurs et notre Présence Divine va nous accompagner comme jamais pour que nous vivions cette renaissance de la plus belle et plus douce des façons.

Alors RENAÎTRE, qu'est- ce que cela signifie ?

Saint Germain nous précise que nous n'entrons pas vraiment dans une nouvelle année mais que nous entrons dans une nouvelle dimension de nous-même, celle qui a toujours été et qui demeurera pour l'éternité. Il nous rappelle que la personnalité construite au fur et à mesure de nos incarnations devient obsolète, vide de sens et inapte à soutenir les puissantes énergies émergeantes.

Par le pouvoir de ces flux divins et solaires, elle va être sollicitée comme jamais auparavant afin de lâcher prise et s'ouvrir à la Dimension Divine. Malgré les adversités qui se présenteront encore, rien ne pourra plus entraver cette transfiguration.

Je vous souhaite une très belle RENAISSANCE !

Domi-Claire

Les Initiatives



Voyage dans le Versailles Initiatoire

Du 18 au 21
Juin 2026

VERSAILLES C'EST :

- Un appel à retrouver la splendeur qui EST en chacun
 - Un message qui enseigne
 - Un voyage intérieur
 - Un chef-d'œuvre incomparable
- Un patrimoine qui relie le Ciel et la Terre
 - Une Force Divine qui inspire
- Un pont entre le monde d'en Haut et le monde d'en bas
 - Un grimoire à ciel ouvert
 - Une initiation pour ceux qui ont les yeux pour voir
- Une architecture sacrée qui sublime notre propre sacré
 - Un lieu qui élève, rappelle et réveille

DOMINIQUE CLAIRE GERMAIN
contact@dominique-claire-germain.com
www.dominique-claire-germain.com